

„Eine wunderbare Zeit“

Proben für musikalisches Krippenspiel in der Kreuzkirche am 24. Dezember

Von Monika Salzmann

LÜDENSCHIED - In großer Besetzung proben Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus der Kreuzkirchengemeinde derzeit das musikalische Krippenspiel „Eine wunderbare Zeit“ aus der Feder des Schweizers Markus Hottiger ein.

Unter musikalischer Leitung

von Margitta Hahn und Regie von Anke Heyrock bereiten sich rund 50 Akteure auf Auftritte im Karl-Reeber-Seniorenzentrum und beim Familiengottesdienst an Heiligabend vor.

Eine Band – bestehend aus Oliver Herms (Keyboard), Kai Heyrock (E-Gitarre), Jan-Arne Heyrock (Schlagzeug), Sascha Wecker (Bass) und Miriam

Baumann (Querflöte) – begleitet Chor und Schauspieler bei ihrer musikalischen Reise in biblische Zeit.

Durch drei Kinder erfährt Josef in dem Krippenspiel von der vom römischen Kaiser Augustus befohlenen Volkszählung, die ihn mit der schwangeren Maria zur beschwerlichen Reise nach Bethlehem zwingt. Dort

nimmt die Weihnachtsgeschichte mit der Geburt Jesu im Stall ihren Lauf. Abwechselnd schlüpfen Yvonne und Julia Waimann in die Rolle der Maria. Ihren Mann Josef verkörpern Moritz Gurian und Jonas Neufert. Der kleine Lenn Elia Stahlschmidt, der an Weihnachten acht Monate alt wird, wirkt als Jesuskind mit.

Eingängige Musiknummern, die leicht ins Ohr gehen, machen den Charme des Stückes aus. Unterstützt werden die 50 Akteure in Kostümen aus dem Fundus vom bewährten Technik-Team Olaf und Tobias Abraham.

Am Montag, 21. Dezember, führen die Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen aus der Kreuzkirche ihr Krippenspiel um 16.30 Uhr im Karl-Reeber-Seniorenzentrum auf. Am 23. Dezember beginnt um 18 Uhr in der Kreuzkirche eine öffentliche Generalprobe, zu der jeder eingeladen ist.

Beginn des Familiengottesdienstes am 24. Dezember, in dessen Mittelpunkt das Krippenspiel steht, ist um 15.30 Uhr.



Die Proben fürs Krippenspiel „Eine wunderbare Zeit“ laufen auf Hochtouren. - Foto: Salzmann